FORTY-EIGHT TIMES

日本ボーイスカウト 川崎第 48 団

よんぱちタイムス http://bsk48.hp.infoseek.co.jp/

平成 19 年 12 月 15 日発行

地区ラリーin こどもの国

[平成 19年9月23日]

今年の川崎地区スカウトラリーは、こどもの国で行 なわれました。

自由広場で開会セレモニーの後、ビーバー、カブは 例年通り、コーナーを回りました。ボーイはオリエ ンテーリングでした。

ボーイ部門のオリエンテーリングで使った地図。



1番からスタート、10番からスタート、11番か らスタートの3つに分かれました。うちの団は11 番からスタートでした。

スタート地点で班長は班員にコースやルールの説明

をしてい ます。 園内での オリエン テーリン グという ことだっ たので、 大したこ とはない



と思っていたのですが、意外に距離があり、またアッ プダウンも多く、結構疲れましたね。私も足がかな リ痛かったです...。

7番ポス トの近く には、に おいキム スがあり ました。 ここでう ちの団の カブ隊を 会いまし

た。



11番のちかくにあった無名戦士のレリーフ。 戦争中、死にかけて三指の敬礼をしている敵戦士を みて、元ボーイ スカウトだった 日本戦士が殺さ ずに応急手当を したとのお話。 全国のスカウト の寄付で作れま した。

水運びコーナー。

1番の近くにあったコーナー。 うちの団の団委員長と副団委 員長がこのコーナーの奉仕を していました。

帰りの表情。意外に元気そ



ボーイ隊スカウトの反省・感想

今日はとにかくずっとあるいていたので、本当に 大変でした。あるきにくいルートもあって、つかれ ましたが、とても楽しくすごせました(N.O)

私もつかれたけどとても楽しかったです。最後の 9,10が見つけられなかったからざん念でした。 でもみんなと歩けてよかったです。(M.I)

私はボーイになり、初地区ラリーでしたが、カブ よりとてもハードで、ずっと歩いて大変でした。で も私も9、10を見つけられなくとてもくやしかっ たです(H.O)

みんなで同じところを何度も通りながら、1~1 2あるチェックポイントを11、12、1~10の 順番で歩きました。すごくつかれたけど、9、10 以外のチェックポイントを楽しみながら歩けたので よかったです(Y.K)

今日は9、10チェックポイントいがまわれたけ どよかった。また来年も来たいとおもいました。 (M)

ぼくはボーイになって初ラリーでした。順番11 12,1~10で9、10がみつからなくてあきら めました。足がいたいけれどおもしろかったです。 (Y.S)

[平成19年10月28日]

やくそくの式・ちかいの式・上進式 カントリー作戦 [平成 19 年 9 月 17 日] やくそくの式・ちかいの式・上進式とカントリー作 戦がありました。

まず、集会場に集合して、やくそくの式・ちかいの式・上進式です。リーダーが遅れたので、約 30 分遅れで始まりました。



U字形に 子が表 大な点は、 のややないやくていいが をしま、 そま気たそま送セリ でもないがいないがいないがいがいた。 をしま、 そもしよてくし迎レました。 とならののた。くたをた。 式 そしまできる。

その後、カント リー作戦を行な いました。

ボーイ隊とベン チャー隊は稲田 中学校から多摩 高前を通って、 東名下まで、カ





プ隊は宿河原駅や二ヶ領用水あたりの清掃活動をしました。かなり暑い中、ご苦労様でした!



いもほり

今日はビーバー、 カブ、ボーイ隊 合同で恒例のい もほりを行ない ました。

団ハウスに集合 し、副団委員長 様の畑へ移動し ました。

まいダもスそ隅つと開なしねずよーのカのにるこ始っがっけつ移がろ。てなりいつをたをしけで横、いいま切ち畑まいほ列りうすーいりがのすたりに残にすっいりがのす。たりに残に

掘ったおいもは、 大きさ別に3つ に分けました。

その後、持ち帰り用に、 小さいスカウトから順 に好きな芋を取ってい きました。

みんな持ち切れないぐらいいっぱいのおいもを持って帰りました。 一番最初の掘ったいもをお母さんたちがふかしてくれました。

甘すぎないやさしい甘さでおいしかったです。











